

Tinder Newsroom

Ahora más que nunca, tener a alguien con quien hablar puede ser una salvación

Passport: gratis para todo el mundo desde la semana que viene

El efecto causado por el distanciamiento social y el cierre de los negocios significa que no podemos interactuar como siempre: ya no podemos cuchichear en clase ni compartir sesiones de Netflix y manta. Y, aunque sabemos bien que tenemos que quedarnos en casa, la comunidad de Tinder nos ha demostrado que esto no significa que tengamos que estar comiéndonos la cabeza a solas mientras horneamos el sexto bizcocho de la semana.

En estos tiempos difíciles, los usuarios de Tinder han encontrado nuevas formas de conectar. A medida que una zona se ve más afectada por las reglas del aislamiento, surgen nuevas conversaciones que suelen ser más largas. La pandemia también está cambiando el contenido de los mensajes en las zonas más afectadas. Cada vez hay más gente que usa su biografía de Tinder para preguntar por los demás (“¿Cómo está todo el mundo?”) en lugar de describirse a sí misma. Muchos de nuestros suscriptores también están usando la función Passport para buscar la empatía de matches que están a miles de kilómetros de distancia. Por ese motivo, hemos decidido que la función Passport, que permite que nuestros usuarios conecten con cualquier persona de cualquier lugar del mundo, sea gratuita para todos nuestros miembros hasta el 30 de abril.

Esperamos que nuestros miembros usen la función Passport para romper las fronteras de la cuarentena y viajar virtualmente a donde quieran. Pueden comunicarse con gente de su pueblo natal, su universidad o cualquier ciudad del mundo, y conectar con gente de todos los rincones del planeta que está pasando por la misma situación. ¡Nos morimos de ganas de ver cuánta gente aprende a decir “Hola” en otros idiomas!

Aquí tienes los detalles:

Tinder Passport normalmente está disponible como una función de las suscripciones de Tinder Plus y Gold. Sin embargo, en las siguientes actualizaciones para iOS y Android, que deberían salir hacia el 26 de marzo, la función pasará a ser gratuita para todo el mundo.

Más información sobre Passport:

Passport suele ser una función de pago para los suscriptores de Tinder Plus y Gold, pero desde la semana que viene la vamos a ofrecer gratis. Busca por ciudades o coloca un pin en el mapa para empezar a swipear, hacer match y chatear con usuarios de Tinder del destino que elijas. Swipear perfiles de tu ubicación actual y de nuevos rincones del planeta.

¿Cómo cambio mis ajustes de ubicación usando Passport?

1. Pulsa el icono de perfil
2. Selecciona Ajustes
3. Pulsa Ubicación
4. Selecciona Añadir una nueva ubicación

¿En cuántas ciudades puedo usar la función Passport?

Solo puedes swipear en una ciudad a la vez, pero puedes cambiar tu ubicación tantas veces como quieras. Es posible que los usuarios que hayas swipearado a la derecha usando Passport vean tu perfil hasta 24 horas después de haber cambiado tu ubicación.

Additional assets available online:  [Fotos \(1\)](#)

<https://es.tinderpressroom.com/now-more-than-ever-having-someone-to-talk-to-can-make-a-world-of-difference>